



〈学校だより〉

# ともだち

令和8年2月2日 諏訪市立城南小学校 No.11

## 「引き継がれる思い、つながる力」

児童会の活動は学校生活を楽しく充実させる大切な力だと、私は思っています。

では、今年度の児童会活動はどうだったでしょうか。先ほど、各委員会から様々な工夫された取組の報告がありました。どの委員会も、全校児童のため、城南小学校のために一生懸命活動してくれたことがよく伝わってきました。

特に、中心となって活動した6年生のみなさん、本当にありがとうございました。6年生はあと2か月で中学生になります。この1年間、最上級生としてがんばった経験を自信に変えて、中学生での生徒会活動においても、主体的に活動してください。

そして、6年生から児童会を引き継ぐ5年生のみなさん。役員の人も、そうでない人も、5年生みんなの力を結束して、さらに3、4年生やここにいない1、2年生、入学してくる新1年生と一緒に新しい城南小学校児童会を創りあげてください。活動していく困ったときは、6年生の姿を思い出して解決できるといいですね。

今日は、児童総会でのみなさんのステキな姿を見たり、充実した活動の報告を聞いたりすることができて、とてもうれしかったです。ありがとうございました。



(1月28日 児童総会 校長の話より)

### 城南NOW

2026年がスタートした1月もたくさんの「できごと」がありました。その一部を写真とともに紹介します。



#### ☆思いが伝わる演説会(1/20)

児童会立会演説会では、候補者が自分の考えや思いをしっかりと伝えました。聞いている児童も真剣な表情で話に耳を傾け、自分なりによく考えた上で投票することができました。児童一人一人が参加する意識を高める、とても実りある会となりました。



#### ☆白銀のゲレンデでの成長(1/23)

5、6年生のスキー教室が行われました。快晴の空の下、児童は元気いっぱいにゲレンデに立ちました。はじめは緊張した様子も見られましたが、時間がたつにつれて少しづつコツをつかみ、滑りが上達していく姿が印象的でした。友達と励まし合いながら挑戦する、充実したスキー教室となりました。

## 「来入児一日入学がありました」

本日はご多用の中、ご来校いただき、ありがとうございます。

9月の就学時健康診断で来校いただいた際には、城南小学校の校舎はリニューアル工事中でした。現在は校舎まわりの足場も解体され、きれいになった外壁をご覧いただけるようになっています。なお、今年6月以降には、校庭に面した西校舎の工事が始まる予定ですので、ご承知おきください。

さて、本日を迎えたということは、お子さんの城南小学校への入学が、いよいよ近づいてきたということです。9月にもお話ししましたように、本校では「自分も大切、みんなも大切、笑顔いっぱい、ともそだち」を合い言葉とし、教育実践を積み重ねています。特に、本年度は子どもたちに、「友達のよいところをたくさん見つけられる」として「自分のよさを自覚できる」を大切にしながら支援してきました。来年度もこの取組を継続し「自他を尊重する力」の育成に努めてまいります。

小学校入学まであと少しとなりました。ご家庭におかれましても、お子さんのよい姿を捉え、認め、ほめることを積み重ねながら、お子さんの成長に寄り添っていただければと思います。

それでは4月のお子さんのご入学を、教職員一同、心より楽しみにお待ちしております。

(1月22日 保護者説明会 学校長挨拶〈一部抜粋〉より)



### 連絡

### <今後の予定>

2月 3日（火）～20日（金）校内図工・ものづくり展

6日（金）3、4年授業参観日

10日（火）5、6年授業参観日

17日（火）1、2年授業参観日

18日（水）同窓会総会

26日（木）5時間授業

27日（金）地区子ども会 集団下校 PTA総会

3月 2日（月）～6（金）5時間授業

6日（金）6年生を送る会

13日（金）同窓会入会式

16日（月）後期終業式

17日（日）卒業証書授与式

18日（水）～4月5日（日）春休み

26日（木）新6年登校

28日（土）～31日（火）学校閉庁

4月 6日（月）前期始業式、入学式



1年生 アイスキャンドル制作



←城南小ホームページ  
ご覧ください

【文責：校長 高寺 威】